

Une entreprise étasunienne de tourisme ouvrira des vols charters depuis Orlando jusqu'à Cuba



La Havane, 10 avril (RHC).- L'entreprise étasunienne de tourisme Hayland Travel and Tour offrira des vols charter directs depuis la ville d'Orlando, en Floride, jusqu'à Cuba, à partir de juillet prochain.

Pour commencer, la compagnie ouvrira un vol tous les mercredis et, ultérieurement elle ajoutera un autre vol les dimanches.

Ces vols directs se joignent à ceux qu'elle a ouverts récemment à destination de La Havane depuis New York et la Nouvelle Orléans, peu après que le gouvernement des États-Unis ait annoncé l'assouplissement des conditions exigées à ses citoyens pour voyager à Cuba, bien que le tourisme soit encore interdit pour les Étasuniens ne rentrant pas dans les 12 catégories établies par le Département d'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52219-une-entreprise-etasunienne-de-tourisme-ouvrira-des-vols-charters-depuis-orlando-jusqua-cuba>



Radio Habana Cuba